

Con éxito finalizó proyecto "Casa Pintada" en el barrio Santo Domingo Sabio

Con una inversión de más de 50 millones de pesos se realizó la clausura oficial de esta iniciativa que se desarrolló en el marco de un proceso psicosocial con el fin de favorecer a la víctimas del conflicto armado



La Alcaldía de Popayán a través de la Secretaría de Gobierno y el programa de Víctimas, con apoyo de la ONG Blumont y de la comunidad, entregaron a los habitantes del barrio Santo Domingo Sabio 114 casas pintadas.

La intervención consistió en asistir a la comunidad con apoyo psicosocial, en la estrategia de recuperación emocional grupal a víctimas del conflicto armado.

Para cumplir con el sueño de la comunidad, la Alcaldía de Popayán destinó 50 millones de pesos invertidos en la compra de materiales para el mejoramiento

Comunicado N°: 855

de 114 casas pintadas por mujeres que fueron víctimas y que se unieron a este importante proyecto en beneficio de toda la comunidad.



De esta manera, ahorrando y compartiendo el material, se logró que más familias se vieran beneficiadas.



De igual forma, en el barrio Recuerdo Sur se realizó la entrega de un parque infantil con una inversión aproximada de 7 millones de pesos para su adecuación, como actividad de rehabilitación comunitaria que surge tras la implementación de la estrategia de recuperación emocional grupal EREG.

En esta ocasión más de 60 mujeres víctimas del conflicto armado fueron las protagonistas porque fueron ellas quienes con apoyo de la Administración embellecieron este escenario para los niños y niñas del sector.

Comunicado N°: 855

Con actividades totalmente gratuitas, Popayán se alista para la IV Fiesta de Reyes
La tradicional Fiesta de los payaneses se realizará del 5 al 7 de enero en la capital del Cauca.



Con más de 15 actividades totalmente gratuitas, la Alcaldía de Popayán a través de la Secretaría del Deporte y la Cultura se alista para la IV Fiesta de Reyes que vivirán propios y visitantes en la capital del Cauca del 5 al 7 de enero de 2019.

La programación de la fiesta de los payaneses, iniciará con el tradicional desfile de la 'Calle de Reyes' en la avenida Panamericana, continuará con el Encuentro de Artesanos y Cocineros Tradicionales en el Parque Carlos Albán, la Tarima Cultural en el Parque Caldas, el Encuentro de Melómanos y Coleccionistas, y los tablados en las dos Zonas de Juego Establecidas para el próximo año: el sector de Valle del Ortigal y el Parque de la Salud.

El día 6 de enero, propios y visitantes podrán disfrutar del Gran Concierto realizado con apoyo de la Industria Licorera del Cauca, el Desfile de Reyes Magos por el Sector Histórico, la Tarima Cultural, un Open Bar, la Zonas de Juego con artistas invitados como Los Hermanos Medina y el segundo día del Encuentro de Artesanos y Cocineros locales.

El 7 de enero y durante los tres días de celebración, se podrá disfrutar del 'Torneo de Reyes' que contará con un campeonato de tenis de campo y uno de ajedrez en el Club Campestre y la plazoleta del Banco de la República, respectivamente, entre las 8:00 a.m. y 6:00 p.m.

Todas las actividades de la IV Fiesta de Reyes se han concebido con acceso gratuito para que toda la ciudadanía pueda participar de ellas libremente, sin necesidad de contar con manillas o boletos específicos.

AGENDA PARA EL CAMBIO

'Amárrate a la vida' campaña de la Secretaría de Tránsito y Transporte



Pico y Placa en Popayán

PICO & PLACA

• **ROTACIÓN SEGUNDO SEMESTRE 2018** •
DECRETO 20181000000015 DEL 02 DE ENERO DE 2018

Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes
1y2	3y4	5y6	7y8	9y0



Vehículos particulares

**EN TODA
LA CIUDAD**
7:00 a.m a 8:00 p.m.



Motocicletas

¡Evite sanciones!

**A PARTIR DEL
4 DE JULIO
AL 31 DE
DICIEMBRE**



Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DE
TRÁNSITO Y TRANSPORTE

Vive el
CAMBIO
popayan.gov.co

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán